



1917 Revolution in Russland

Vor genau 100 Jahren, mitten im 1. Weltkrieg, fand in Russland eine grundlegende Umwälzung der Gesellschaft statt. Im Februar fanden nicht nur Massendemonstrationen und Streiks – vor allem von Frauen - statt. Mit der Wucht der Bewegung wurde der Zar gestürzt. Doch damit war die revolutionäre Umgestaltung nicht abgeschlossen.

Wir wollen die spannenden Ereignisse, die die Welt erschütterten, beleuchten und mit euch

diskutieren. Dabei geht es nicht nur um die Geschichte, sondern darum, welche Bedeutung die Revolution von 1917 für uns heute noch hat: Wollen wir uns heute mit den herrschenden Verhältnissen - Kriegen, Umweltzerstörung, wachsender Ungleichheit – abfinden? Wenn nicht, was ist die Alternative? Welche Lehren können wir aus der Geschichte der Revolution von 1917 und danach ziehen? Das zu diskutieren, laden wir dich herzlich ein.